

الاسم الثلاثي باللغة العربية: رانية عادل علي

الاسم الثلاثي باللغة الإنكليزية/الفرنسية: Rania Adel Ali

الاختصاص الدقيق باللغة العربية: الإرشاد النفسي

الاختصاص باللغة الإنكليزية: Psychological guidance

البريد الالكتروني: Raniaalisy@yahoo.com

المرتبة العملية: مدرس

المسمى العلمي: الدكتور

الشهادات الأكاديمية:

العنوان باللغة العربية	باللغة الانكليزية	العام
إجازة في التربية وعلم النفس/جامعة تشرين، سورية	B.A. Bachelor's degree in Education and Psychology– Tishreen University – Lattakia, Syria	
معيدة في كلية التربية-جامعة تشرين، اللاذقية، سورية.	Teaching Assistant at Tishreen University. Lattakia, Syria	
ماجستير في الإرشاد نفسي جامعة دمشق، سورية	M. A Graduate Psychological Consoling/ University of Damascus– Syria	
شهادة دكتوراه في الإرشاد النفسي /اللاذقية- جامعة تشرين	Phd in psychological counseling Tishreen University – Lattakia, Syria	

الخبرات الأكاديمية والتدريسية:

العنوان باللغة العربية	باللغة الانكليزية	العام
مدرسة في قسم الإرشاد النفسي _ كلية التربية بجامعة تشرين، اللاذقية، سورية. المقررات: علم نفس النمو ، علم نفس النمو (الرشد والشيخوخة)، علم النفس الاجتماعي، علم النفس التربوي،	Lecturer in the Department of Psychological Counseling College of Education at the Tishreen University – Lattakia –Syria. Courses: Social psychology, Psychology development, educational psychology, Developmental Psychology Adult & Aging	
مدرسة لمقررات: علم النفس التربوي- ومهارات الاتصال- في برنامج التعليم المفتوح	Teacher of educational psychology and communication skills in the open education program.	

الخبرات العلمية والمهنية والإدارية:

العالم	العنوان باللغة العربية	باللغة الانكليزية
الإشراف على الرسائل العلمية "قيد الإنجاز"	الأفكار اللاعقلانية وعلاقتها بأزمة الهوية لدى المراهقين من أبناء الشهداء . فاطمة الشغري	Irrational beliefs and their relationship to the identity crisis of the adolescent sons of the martyrs, a field study in Lattakia governorate
	-فاعلية برنامج إرشادي قائم على نظرية التحليل التصالحي للحد من مشكلات السلوك الفوضوي "دراسة شبه تجريبية لدى عينة من تلاميذ مرحلة التعليم الأساسي للفئة العمرية (٨-١٠ سنوات) في مدينة اللاذقية/ لمى محمد. بإشراف د. ريم كحيلة. و د: رانية علي اللاذقية: جامعة تشرين. (قيد الإنجاز). لمى محمد	-The effectiveness of an instructional program based on the theory restorative analysis to reduce the problems of chaotic behavior (a scmi-experimental study in a sample of the basic education age group (8-10years) in the city of Latakia. / Lama MOHAMED. Under the supervision of Dr. Reem KAHILEH , Rania ali Faculty of Education at Tishreen University. Lattakia, Syria. (In progress).
	فاعلية برنامج تدريبي لتحسين مفهوم الذات في خفض الضغوط المهنية لدى عينة من معلمي التعليم الأساسي (حلقة أولى) دراسة شبه تجريبية في مدارس مدينة اللاذقية - دكتوراه تربية طفل عبير ناصر	Irrational beliefs and their relationship to the identity crisis of the adolescent sons of the martyrs , a field study in lattakia governorate
	التمثلات الاجتماعية لاضطراب التوحد في محافظة اللاذقية(دراسة ميدانية لدى شرائح اجتماعية ذات صلة بالاضطراب) شيرين التزه	Social representations of Autism –disorder in lattakia province (Afield study of social segments related to the disorder)

The dimension of the temperament in a sample of breast cancer patients. Field study at Tishreen University Hospital, Department of Oncology The Temperament Models of Sample of Heart Patients in Heart Surgery of Basel Center in Lattakia City “Afield Study” Descriptive study of stresses in a sample of the wives of the martyrs in Lattakia city in the light of some variables	١- الأنماط المزاجية لدى عينة من مريضات سرطان الثدي وعلاقتها ببعض المتغيرات دراسة ميدانية في مشفى تشرين الجامعي في مدينة اللاذقية- قسم الأورام السرطانية. في سلسلة الآداب والعلوم الإنسانية في المجلد (٤١) العدد (٤) لعام ٢٠١٩ من مجلة جامعة تشرين للبحوث والدراسات العلمية. ٢- الأنماط المزاجية لدى عينة من مرضى القلب في مركز الباسل لجراحة القلب في اللاذقية - دراسة ميدانية ٣- دراسة وصفية لضغوط عينة من زوجات الشهداء في محافظة اللاذقية في ضوء بعض المتغيرات	الأبحاث العلمية المنشورة
١- مشاركة في أعمال ورشة العمل التي أقامتها كلية التربية في جامعة تشرين بعنوان " تعزيز الوعي المجتمعي بقضايا البيئة" برعاية فرع جامعة تشرين لحزب البعث العربي الاشتراكي وجامعة تشرين خلال الفترة 2019-23-25. ٢- مشاركة في مؤتمر الصحة النفسية في كلية التربية بجامعة تشرين بعنوان: إعادة تأهيل شخصية المواطن السوري المتضررة من الحرب خلال الفترة 25-27 تشرين الثاني 2019		المؤتمرات